
大変、為になる講義でした。これからの娘たちへの接し方の勉強にもなりました。

宮本先生のお話はとてもわかりやすい内容で、勉強になりました。受験が終わった頃、次の道に進む子ども
たちに、宮本先生のお話が直接聞ける機会があるとありがたいと思いました。ネットで間違った情報が流出
する時代、専門家である医師から正しい話を聞ける機会があるのは貴重であり、かつ啓発活動に力を入れて
いただいている宮本先生がみえる豊橋はとても恵まれていると感じました。

普段子供達となかなか向き合う事が出来ないテーマを、分かり易く、楽しく説明して頂いて非常に良かった
です。子供の悩みや質問をはぐらかさずにしっかりと受け止めようと改めて思いました。質問コーナーでの
子宮頸癌ワクチンの情報も非常に為になりました。ありがとうございました。

性についての話を娘にしないといけないと思っていましたが、どう話せば良いかも分からず先伸ばしにして
いました。今回、宮本先生のお話を参考にし、娘と性について話し合いたいと思いました。とても良いきっ
かけになりました。ありがとうございました。

「ライフスキル教育」という初めて耳にした言葉でしたが、最初から最後までとても為になるお話ばかりで
した。とても時間が短く感じ、もっとお話を聞きたかったです。今回は私達大人だけでしたが、子供達への
講座は今後ありますか?是非、子供達への講座を実施してほしいと思います。それをきっかけに、親子で性の
ことや心の悩み等、一緒に考える事ができるきっかけになれそうなきがします。私が知らない情報も沢山教
えてもらいありがたかったです。世界に目を向けられておられる宮本先生は素晴らしいですね。宮本先生の
存在を知る事ができたのにも感謝します。今回のような講座を開いてくださった教頭先生、ありがとうござ
いました!またこのような機会を増やしていただけたらと思います。

中3の娘が生理前になるとイライラして機嫌が悪くなります。その態度に怒れて衝突する事がよくあります
が、先生が生理前にイライラして親に当たってしまうけど本当はそんな事したくないと相談にくる子がいる
とおっしゃっていて、私の娘も同じように思っている事があるかもしれない…私ももう少し理解して優しく
接してみようと思いました。性教育については子供に聞かれたら普通に答える事ができる親子関係をキープ
していく事が大事かなと思いました。

分かりやすくとても良かったです。ワクチンの件はちょうど知りたかった情報でした。ありがとうございま
した。

興味深い内容でしたが、今回は都合が悪く参加できませんでした。今後、役員会などをこのような方法でや
るようにするのはいいと思います。

宮本先生の話しを聞いてすごく勉強になりました。自分たちの時代とは違うこともわかったし子供にもそれ
を伝えたいと思いました。子供たちにも聞かせるべき話だと思いました。

知識として知っておくことはとても大事だと思います。


